

2024年

たじまケーブルテレビビジョンだより

2024年
1月31日号
NO1
改訂版

令和六年度 田島祇園祭年初めの行事 御党屋お千度参り

1月13日、会津田島祇園祭の年初めの行事「御党屋お千度参り」が行われました。7月の本祭の無事を祈り、祭りを受け持つ御党屋組の皆さんが身を清める儀式です。

今年の当番党屋西町上側です。党本は、田出宇賀神社が猪股角平さん、熊野神社が渡部洋己さんです。紋付わらじ履きの男衆が田出宇賀神社御党屋本陣となる京屋酒店さんを集まりました。出発前に、御党屋組の女性たちや参加経験のある男性たちが若い男衆の着付けを直していました。

この日は朝から雪が降り始めました。雪の中、気温も低く寒い中で、御党屋お千度参りとなりました。手水舎で手と口を清め社殿との間を何度も往復し「祭りがつつがなく行われること」を祈りました。

今年も党屋組の皆さんは、感染症対策として社務所での直会はず、境内でお神酒を頂きました。党本の猪股角平さんは、「無事終わってほっとしている。今回は直会は無かったが本当はあった方がいい。しかし今後、大杯回を行えるのかは、わからない。夏には無事に祭りを迎えたい」渡部洋己さんは「終了して安心していい。7月の七行器行列には雨が降らない様、祈りました」と話していました。



猪股角平さん 渡部洋己さん



社殿と手水舎を何度も往復する

文化財防火訓練

1月26日は文化財防火デーです。文化財防火デーは昭和24年に世界最古の木造建造物である「法隆寺の壁画」が焼失したことがきっかけで、昭和30年に定められました。この防火デーにちなんで各地で文化財防火訓練が行われています。

南会津町では1月28日、田島と伊南地域で行われました。田島慈恩寺で行われました。訓練に参加したのは南会津町消防団第1支団第1分団の田島地区の消防団員63名。午前10時、火災が発生の通報後、教育委員会担当者が文化財を運び出しました。

今回は、福祉ホール前と元奈良屋工場前の防火水槽、更におよそ260m離れた会津信用金庫裏の自然水利(川)から水を取り、放水を行いました。防火水槽からの放水は予定通り進みました。川からの放水では5台の消防車が中継。最初水の勢いが弱く水が届きませんでした。すぐに別の吸管に変え、十分な水を送ることが出来ました。訓練により、異なった状況に対応する事を確認することができました。

住職の五十嵐さんは、「自分が住職になって初めての訓練です。寒い中、冷たい水を使う訓練、ありがとうございます。皆さんに支えられ寺を守っていくことができます」とお礼の言葉を述べました。



広域消防タンク車 防火水槽2か所 自然水利から1か所から放水する訓練



自然水利(信金裏の川)から水をとる 消防車5台で中継



慈恩寺
町登録文化財
「木造千手観音坐像」

室町時代につくられたと思われる。S21年の火事では、檀家の皆さんが運び出し、無事だった。

新年町民交歓会

今年、令和6年1月4日、南会津町田島地域新年町民交歓会が開かれました。毎年開かれる交歓会、今年も各地区の区長さんや、事業所の社長・役員さんなどが集まり、新年のあいさつをかわし、情報の交換などを行いました。主催者や来賓の皆さんは、能登での地震で被災した方々にお見舞いの言葉を述べて挨拶が始まりました。青年部長の菊地さん(菊地商会)は「各市町村の青年部と交流し南会津の良さをPRしたい」と挨拶しました。



商工会青年部 菊地さん

1月7日 消防出初め 無火災を誓う



第1・第2支団 132名が参加した消防車には団のロゴや特徴あるマークが!

チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ
- 11 水曜日午後7時より
コミュニティチャンネル
- 11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス